

Goblog

Kabupaten Batang Miliki Kecamatan Terluas! Nomor 1 Capai 83,52 Km²,

Luffi Adam - BATANG.GOBLOG.CO.ID

Aug 19, 2023 - 21:13



Batang Kecamatan Terluas di Kabupaten Batang, Nomor 1 Capai 83,52 Km²;; Bukan Bandar apalagi Blado, Kecamatan Terluas di Kabupaten Batang, Nomor 1 Capai 83,52 Km²;; adalah sebagai berikut

Kabupaten Batang adalah sebuah wilayah kabupaten yang terletak di Provinsi Jawa Tengah, Indonesia. Ibu kotanya adalah Kecamatan Batang Kota. Kabupaten ini berbatasan dengan Laut Jawa di utara, Kabupaten Kendal di timur, Kabupaten Banjarnegara di selatan, serta Kota Pekalongan

Kabupaten Batang terdiri dari 15 kecamatan, 9 kelurahan, dan 239 desa. Dalam angka 2023 Kabupaten Batang, jumlah penduduknya mencapai 817.100 jiwa dengan luas wilayah 788,64 km²; dan sebaran penduduk 980 jiwa/km²;. Setiap kecamatan yang ada di Kabupaten Batang memiliki luas wilayah yang berbeda-beda, ada yang luas dan sempit.

Namun, khusus untuk bahasan kali ini akan mengulas 4 kecamatan dengan wilayah terluas yang ada di Kabupaten Batang.

Daftar tempat dengan wilayah terluas ini namanya masih cukup asing sehingga untuk beberapa orang kemungkinan juga tidak tahu.

Jika wilayah luas maka kemungkinan jumlah penduduk di kecamatan tersebut juga lebih banyak karena berpindahan penduduk kewilayah itu .

Meskipun memiliki luas yang begitu besar, kecamatan-kecamatan ini tetap memiliki peran penting dalam pembangunan dan perkembangan daerah.

Kira-kira apakah warga Kabupaten Batang bisa menebak kecamatan mana saja yang terluas? Sebagian warga Kabupaten Batang mungkin akan menjawab, kecamatan Blado. Hal tersebut memang benar. Namun, kecamatan Blado belum menempati posisi pertama dalam daftar kecamatan terluas.

Tak hanya kecamatan Blado, kecamatan Bandar juga masuk dalam daftar kecamatan terluas. Namun rupanya, Bandar berada di posisi keempat dalam daftar kecamatan terluas.

Dilansir OkeTanbu, PRMN dalam buku PDF BPS Kabupaten Batang dalam angka 2023, ternyata ini 4 kecamatan terluas di wilayah Kabupaten Batang, Jawa Tengah.

1. Kecamatan Subah

Tak disangka, Subah diakui sebagai wilayah terluas nomor 1 di Kabupaten Batang, Jawa Tengah.

Hal tersebut dikonfirmasi karena luas wilayahnya mencapai 83,52 kilometer persegi (km²;) atau paling luas di antara Kecamatan lainnya.

2. Kecamatan Blado

Ternyata, Kecamatan Blado menjadi wilayah terluas nomor 2 di Kabupaten Batang, Jawa Tengah. Hal ini lantaran luas wilayahnya mencapai 78,39 kilometer persegi (km²;) .

3. Kecamatan Gringsing

Selanjutnya, terdapat Kecamatan Gringsing yang merupakan wilayah terluas

nomor 3 di Kabupaten Batang, Jawa Tengah Hal tersebut terbukti dari luas wilayahnya yang mencapai 72,77 kilometer persegi (km²;) yang bisa dibilang relatif cukup besar.

4. Kecamatan Bandar

Kemudian, ada Kecamatan Bandar yang menjadi salah satu wilayah terluas nomor 4 di Kabupaten Batang, Jawa Tengah Hal itu lantaran luas wilayahnya mencapai 73,33 kilometer persegi (km²;) bisa dikatakan cenderung sangat luas.

Jadi, itulah 4 Kecamatan terluas di Kabupaten Batang, Jawa Tengah. Semoga informasi ini bermanfaat untuk menambah wawasan kita tentang kondisi wilayah di Indonesia, terutama di Batang, Jawa Tengah

AdamBatang